



SOCIALDEMÓCRATA INDEPENDIENTE PARTIDO POLÍTICO DE COAHUILA

PLATAFORMA ELECTORAL 2017



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

"Realmente soy un soñador práctico; mis sueños no son bagatelas en el aire.

Lo que yo quiero es convertir mis sueños en realidad"

Mahatma Gandhi

La Socialdemocracia ha sido y continúa siendo uno de los proyectos políticos más exitoso de la política mundial, sus partidos y los sindicatos afiliados a ellos, persisten en forma sólida en diversos países. Por tanto este movimiento se mantiene vivo porque se nutre de las necesidades y perseverancia de millones de personas que anhelan un cambio siguiendo la vía institucional: La democracia, los consensos.

En el caso de nuestro país, la tradición socialdemócrata es reciente y por ende sus logros no han sido tan evidentes, pero algunas de sus propuestas se han concretado con el apoyo de personas, grupos y movimiento sociales; quienes han impulsado el ideario político de la Socialdemocracia; así como con las y los representantes que hemos tenido en el Congreso de la Unión y en el Congreso del Estado, que esperamos que a nivel nacional surjan una fuerza emergente y a nivel local se fortalezca y consolide su presencia en el Congreso local y lleve a cabo la instrumentación requerida para impulsar las reformas que nuestro país y nuestro estado necesitan.

Todo esto requiere de un gran esfuerzo, que lejos de ser un obstáculo nos alienta a continuar trabajando para concretar un proyecto que incluya los aspectos político, económico y social que abanderara la Socialdemocracia.

La Plataforma Electoral Local 2017 es un documento que integra y sintetiza la aspiración socialdemócrata mexicana expuesta en diversos textos: Declaración de Principios, Programa de Acción, Plataforma Electoral Local 2014, Leyes, discursos, posicionamientos, análisis, estudios, conclusiones de foros, propuestas institucionales y de la militancia, entre otros. Todo esto pretende no sólo ser un documento teórico sino una propuesta llena de vitalidad, cuyos principios son irrenunciables. Con esto queremos mostrar que nuestra plataforma no es sólo una



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

lista de buenas intenciones, sino que su contenido revele la factibilidad de hacer los cambios que nos hemos propuesto.

La rebelión de las conciencias y el cambio social ya lo iniciamos. Hacemos un llamado a ciudadanos y ciudadanas a participar en él para hacer de Coahuila la Entidad de nuestros sueños.

SI COAHUILA

LA IZQUIERDA INTELIGENTE. LA IZQUIERDA DIFERENTE, LA IZQUIERDA INDEPENDIENTE QUE COAHUILA NECESITA

Sin duda alguna Coahuila está conformada por un mosaico pluricultural en el existe una gran pluralidad y diversidad de nuestra entidad, existen quienes apoyan y respaldan actuaciones contrarias al pensamiento libre y la autodeterminación personal; pero en esa inmensidad también existimos quienes consideramos necesario el progresismo y la consecución de la igualdad social; quiénes tendemos a defender una sociedad laica, igualitaria y multicultural. Quienes consideramos necesaria una izquierda inteligente; una izquierda que Coahuila necesita; una fuerza política que impulse al diálogo y a las ideas; un partido político que permita a las y los ciudadanos que actúen diferente; que piensen libre.

Con esa intención nació el Socialdemócrata Independiente Partido Político De Coahuila, con el propósito esencial de actuar en el espacio público a través de la movilización social, la participación electoral y la elaboración de propuestas programáticas y de políticas públicas, para enfrentar al más importante y viejo problema de México: la desigualdad persistente.



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

Quienes participamos en el SI Coahuila provenimos de diferentes estratos sociales políticos y culturales; diversas corrientes estudiantiles, asociaciones, organizaciones civiles y agrupaciones políticas, cuyo punto en común es el entusiasmo por mejorar las condiciones de nuestra Entidad y la formación de un frente que solucione los problemas de inseguridad, desigualdad, discriminación, violencia y corrupción.

Somos hombres y mujeres Coahuilenses que estamos comprometidos en alcanzar metas que hoy parecen irrealizables como es la construcción de un Estado equitativo, incluyente, democrático y plural.

Una de las tareas prioritarias del SI Coahuila es la de involucrar en nuestro proyecto a los sectores campesinos y urbanos, asociaciones estudiantiles, civiles y sindicatos, así como a jóvenes y grupos minoritarios bajo sus propias banderas de lucha, en la consecución de los objetivos propuestos por nuestro partido.

La superación en todos los ámbitos de la vida social, es otra de nuestras luchas, en la construcción de un Estado que organice a la sociedad y que cuente con gente que garantice el pleno ejercicio de sus derechos, así como el solventar nuestras necesidades más elementales y atienda nuestras legítimas demandas sociales y que son: Atención a la salud, empleo, mejora salarial, educación gratuita y mejora en el transporte. Para ello debemos trabajar en forma conjunta Gobierno y ciudadanía, procurando aplicar políticas públicas que generen las condiciones que nos proporcionen una mejor calidad de vida.

Sabemos que los problemas van en aumento, ante esto, el SI Coahuila propone soluciones alternativas para que esta situación no se recrudezca.

Nuestra propuesta como partido político, aspira a que las y los ciudadanos tomen conciencia y se convenzan de que nuestra plataforma contiene proyectos viables y que logren el cambio que requiere nuestro Estado.



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

Hacemos un llamado a los ciudadanos y ciudadanas a que se unan al cambio que propone nuestro Partido, mediante la capacitación y difusión de nuestros derechos y obligaciones, así como una plena participación política dentro de un compromiso por un cambio en la construcción de nuestro proceso democrático, en el que se respeten nuestras Garantías Individuales, donde estén por encima de exigencias o intereses privados en el desarrollo de la sociedad coahuilense.

El SI Coahuila promueve una Economía de Libre Mercado con intervención gubernamental suficiente y oportuna, alentadora, reguladora y generadora de ahorro interno.

Nuestro Partido defiende el derecho a decidir, la seguridad, las libertades, la justicia, la pluralidad, la propiedad de las y los ciudadanos, proteger a los grupos más vulnerables de la sociedad, y que se proporcione las condiciones que superen la pobreza en que viven grandes sectores de nuestro pueblo.

Otra propuesta que antepone nuestro Partido es la búsqueda de la aplicación de las leyes con igualdad para todas y todos, con una actitud de responsabilidad por parte de la ciudadanía.

Dentro de la plataforma que nuestro Partido propone, está la de una planificación a largo plazo del Estado, con una visión global de la economía, donde la ciudadanía tenga un papel participativo y pueda exigir que las decisiones no se tomen con base a lo económico sino en el beneficio común de la sociedad, apoyándose en las disposiciones democráticas que la participación ciudadana contemple.

De igual manera queremos un sistema político cuya estructura y función sea conforme a la normativa de un Estado democrático de derecho, asequible a las y los ciudadanos donde cada individuo sea el punto central de su acción; sin



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

clientelas utilitarias para las elecciones; con un Organismo Electoral imparcial que surja de una práctica federalista y que no sea impuesta desde el centro y menos por un grupo de " Notables" que fueron electos por los supuestos partidos que se dicen "grandes", un Instituto de Transparencia y una Comisión de Derechos Humanos, autónomos y con carácter vinculante en sus recomendaciones, además de que los partidos políticos cumplan la función de organizar a las y los ciudadanos y propongan a quien es mejor para los cargos de elección popular.

También se busca consolidar un verdadero equilibrio entre los poderes estatal y los municipales, así como, un órgano legislativo que realmente represente a la sociedad y acote los posibles abusos del Poder Ejecutivo, asegurando una división de poderes, pues también pretende garantizar que el Poder Judicial mantenga el estado de derecho vigente y que proporcione una justicia pronta, expedita y gratuita, que resuelva las dificultades entre individuos y entre los poderes de gobierno; de igual forma que suministre los medios de defensa a las y los ciudadanos frente a los posibles abusos de los órganos gubernamentales.

En Coahuila los partidos tradicionales conducen a un hartazgo político por parte de la sociedad. Es así, que lo que buscamos es construir un espacio público donde la sociedad y su gobierno lleguen a acuerdos que conlleven soluciones a las necesidades del pueblo, a partir de lo local, de la cotidianidad de nuestra gente y la diversidad de formas de pensar.

VOLUNTAD Y DISPOSICIÓN POLÍTICA

La ambición de Partidos como de algunos actores políticos por permanecer en el poder, los lleva a presentarse unos días como conservadores y otros como supuestos progresistas o; en el peor de los casos, actúan de forma distinta a su



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

propia ideología exhibiendo que no sienten y no saben apropiarse ni de los discursos ni de las propuestas en una forma congruente. Saltan de un extremo a otro con la única convicción de seguir en el escenario político tras los reflectores.

El Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila trabajará permanentemente para que la ciudadanía recupere la confianza en la política, poniendo el ejemplo de una nueva forma de hacer política. Exigiremos que no se legisle con hipocresía; nos esforzaremos para que la incongruencia no ocupe un cargo público. Antes eran sólo los panistas los que legislaban con supuesta moralidad, con prejuicios, sin laicidad; ahora son también otros actores políticos los que legislan para coartar libertades, para desaparecer derechos.

Los partidos políticos en México y Coahuila, no son la excepción, desafortunadamente gozamos negativamente de un gran desprestigio ante la sociedad, y aunque el SI Coahuila no ha sido factor en la construcción de esa incredibilidad de la ciudadanía hacia los actores políticos, por ser partido político cargamos con ese pesado lastre de la desconfianza, la apatía, el desinterés y hasta la animadversión del pueblo hacia las instituciones política de interés público, ante ello:

El Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila seguirá promoviendo, difundiendo y ejerciendo los principios universales de la socialdemocracia: justicia, libertad, igualdad y solidaridad, como eje rector de su existencia; se distinguirá por su congruencia y voluntad políticas para seguir trabajando y proponiendo con el apoyo nuevos liderazgos que comprueben congruencia entre su discurso y su actuar y bajo una premisa fundamental: el interés ciudadano, el interés general por encima del personal; aunque esto signifique nadar contra corriente por las condiciones que han generado los partidos tradicionales.



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

MEXICANAS Y MEXICANOS AL GRITO DE PAZ

- 1) Supervisión y Capacitación de los Cuerpos Policiacos.
- 2) Cooperación con los Ayuntamientos y Organismos No Gubernamentales para la revisión de los Reglamentos de Policía y Buen Gobierno municipales.
- 3) Reforma policiaca.

La seguridad pública es un punto medular en la conservación de la paz social de cualquier sociedad, por ello es indispensable que las y los encargados de tal función sean quienes cuya capacidad sea avalada por instancias adecuadas, asimismo, que sean evaluados y supervisados de manera constante para mantener una continua vigilancia sobre sus elementos de todos los niveles, además de la aplicación de manera periódica de exámenes antidoping, y de control de confianza que nos indicarían si están en contubernio con el crimen organizado o en las redes de corrupción inherentes a tales organizaciones.

Una reforma policiaca es una necesidad inaplazable. Esta debe comprender desde la adecuación de estructuras, la mejor distribución de recursos financieros y materiales, procesos profesionales de reclutamiento, selección y capacitación, así como ascensos y castigos, sueldos, prestaciones y principalmente, reconocimiento social. El policía debe dejar de ser visto como un elemento de la más despreciable categoría social. No podemos ni debemos permanecer indiferentes frente a esta realidad con la que nadie, ni los propios policías, están satisfechos. La policía y su funcionamiento constituyen una responsabilidad de toda la sociedad, sin embargo, la reforma debe ser diseñada e impulsada desde todos los gobiernos con amplia participación ciudadana, incorporando como uno de sus ejes principales la capacitación de los cuerpos policiacos en temas de género, diversidad sexual y diversidad de identidades culturales, protección animal, procurando la vigilancia en zonas estratégicas de convivio por elementos



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

policíacos con amplio sentido de la tolerancia e identificación propia entre el policía y la diversidad.

Consientes estamos que el actual gobierno ha mostrado importantes avances en el combate a la delincuencia organizada y que en Coahuila se empieza a recuperar de los graves problemas de inseguridad que vivimos en el pasado reciente, sin embargo no podemos permitirnos dar un paso atrás se tendrá que seguir redoblando y reforzando los esfuerzos para que Coahuila se mantenga alejado de la presencia de la criminalidad organizada, por ello fortaleceremos los vínculos y coordinación entre las diversas corporaciones policiacas, el ejército y la marina que no den ni un ápice de oportunidad para que los grupos delincuenciales nuevamente se apoderen del control y de la vida de los coahuilenses por la seguridad y contra la inseguridad ni un paso atrás.

El Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila presentará una iniciativa legislativa para establecer un organismo público no gubernamental denominado "Consejo Estatal para la Seguridad Pública y la Justicia", cuyos integrantes, destacados expertos de la sociedad civil, serán designados por el Congreso del Estado, con atribuciones claramente definidas; haciendo hincapié en los programas de formación profesional de los policías, así como en fomentar el servicio civil de carrera en las instituciones ministeriales, policiales y periciales. Entre sus actividades estará la revisión y supervisión de los Reglamentos de Policía y Buen Gobierno de los municipios del Estado de Coahuila los cuales se encuentran en su mayoría rezagados y con un lenguaje que incita a la discriminación, lo que significa que el 87% de las y los coahuilenses conviven bajo Reglamentos confusos, excluyentes y cargados de prejuicios.

Paralelamente el Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila a través de sus oficinas de atención a la sociedad establecidas en los 16 distritos de Coahuila buscará la participación de los Ayuntamientos para hacer una revisión exhaustiva de los citados Reglamentos para proponer una reforma que garantice la constitucionalidad de las normas que rigen a la sociedad.



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

La preocupación y ocupación del Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila abarca la urgente necesidad de modificar las disposiciones reglamentarias; y la falta de compromiso de los titulares de los alcaldes en vigilar aquellas normas que están en contacto directo con la sociedad. Por lo cual realizaremos propuestas tendientes a garantizar el mejor ejercicio de los derechos de la ciudadanía con las modificaciones en la legislación correspondiente.

COMBATIR EL TRÁFICO DE INFLUENCIAS.

Como se trata de una corrupción difícil de identificar, pero que genera daños mayores, se vigilará específicamente a los servidores públicos que por la naturaleza de la función que desempeñan, puedan ser sujetos del tráfico de influencias, para adoptar medidas preventivas y correctivas ejemplares, observando el cumplimiento en la prestación de servicios públicos, incorporando la participación ciudadana, y promoviendo la difusión de información y resultados, así como participación de las partes interesadas.

COMBATIR LA VIOLENCIA DE GÉNERO

La violencia es considerada como problema de salud pública, según los tratados internacionales suscritos por el Estado Mexicano definen a la violencia como el acto de abuso de poder para someter, controlar y dominar a alguna persona cuyos daños pueden ser físico, psicológico, económico, patrimonial y/o sexual. El SI Coahuila buscará generar los cambios legislativos pertinentes para garantizar el verdadero acceso a la justicia de las mujeres que viven en situación de violencia, pues es indispensable generar no solo un cambio legislativo sino cultural con la



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

aplicación de políticas públicas por la igualdad cuyo objetivo es erradicar el problema de la violencia.

Saludamos como social democracia la iniciativa y llegada de los centros de empoderamiento que ya existen en nuestra entidad, sin embargo aún se requiere una mayor sensibilización, profesionalización y capacitación de las personas que laboran en estos centros que pretenden convertirse en auténticos apoyos para las familias maltratadas.

ES TIEMPO DE ACTUAR DIFERENTE

- 1) Consejo Estatal Contra la Discriminación
- 2) Instituto Coahuilense de la Diversidad Sexual

La discriminación no se limita al desprecio o exclusión de una persona o grupo de personas en un momento dado; lleva consigo la violación de los derechos fundamentales de las personas, y causa daño no sólo moral, sino físico y económico.

Por ello, es necesario no sólo establecer como garantía constitucional la no discriminación, sino que, a través de la facultad sancionadora del Estado, se legisle a fin de establecer las sanciones penales adecuadas, es decir, aún mayores de las existentes, para inhibir la práctica de esta conducta deleznable.

Nueve de cada diez coahuilenses considera que existe discriminación en Coahuila, quienes la asocian primordialmente a la idea de "tratar diferente a las personas"; seis de cada diez dijo haber sido discriminado al menos una vez por las autoridades; siendo el pueblo indígena, homosexuales, lesbianas y personas de la tercera edad los principales grupos discriminados. Asimismo, 9 de cada 10 coahuilense está de acuerdo en que la discriminación sea considerada como



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

delito. Que ya lo es gracias al impulso de iniciativas, presentadas por nuestro representante ante el Congreso del Estado de Coahuila pero es necesario realizar aún más acciones tendientes a garantizar la erradicación de la discriminación en el Estado, con mayores sanciones a los delitos y con políticas públicas de inclusión.

Para tal efecto el Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila, impulsará la creación del Consejo Estatal contra la Discriminación, como organismo público autónomo, de participación ciudadana, con personalidad jurídica y patrimonio propio, el cual tendrá a su cargo prevenir y eliminar las formas de discriminación, mediante la promoción de políticas públicas y la elaboración de proyectos y propuestas a las instancias correspondientes que tiendan a fomentar la igualdad de oportunidades y de trato en favor de todas las personas que se encuentren en el territorio del Estado de Coahuila.

TUS DERECHOS

- 1) Igualdad entre hombres y mujeres
- 2) Paridad de Género

Nuestra cultura occidental y judeocristiana nos impuso la creencia de que los hombres y las mujeres son diferentes, otorgando al hombre el atributo de sexo fuerte y a la mujer el sexo débil y las cualidades relacionadas a los mismos, como son la fuerza y el vigor del hombre y la belleza, la sensualidad y la pasividad de la mujer; propiciando modelos o estereotipos socioculturales que nos inducen a creer que la mujer no es capaz de realizar determinadas funciones, apelando a sus limitantes biológicas. Afortunadamente la dinámica del desarrollo industrial del pasado siglo, permitió la inserción de la mujer en la vida productiva y su participación en la vida social. Esto llevó a establecer diferencias entre los



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

conceptos de sexo y género; que aunque el sexo determina el género, ambos tienen acepciones diferentes. Sexo: conjunto de características físicas, biológicas con que nace un individuo. Género: conjunto de características psicológicas, sociales, políticas y culturales.

Creemos que es necesaria la implementación de estrategias y metodologías que proporcionen las condiciones igualitarias en las relaciones sociales y de poder que se dan entre hombres y mujeres, para que las aspiraciones de ambos en los espacios laborales, políticos, educativos, culturales y deportivos, se den de manera justa, reconociendo las condiciones y características específicas de cada individuo, para prevenir los casos de discriminación por cuestión de género.

Crear políticas públicas que propicien la integración de los órganos de la administración pública del Estado con el principio de paridad establecido en nuestra Carta Magna. No solo buscaremos la integración del principio de paridad en la elección de las y los candidatas sin que pugnaremos para que la integración de los órganos sea regida por el mismo.

DESEMPLEO

ACTUA LIBRE

Las y los socialdemócratas reconocemos la labor realizada por el Gobierno del Estado un por medio de agresivas giras de trabajo por diferentes regiones del mundo ha sabido atraer importantes inversiones que ha rebasado las ofertas de campaña al rebasar ya la llegada de más de 137 mil nuevos empleos y se prevé la llegada de algunos más.

Sin embargo, no se debe bajar la guardia en este un tema de vital importancia que debe de ser resuelto de manera inmediata por parte del Estado y de sus municipios,



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

con la actual crisis se tendrían que generar 40 mil empleos por año en la Entidad, sólo para equilibrar la tasa crecimiento según cifras del INEGI.

Según revelaron datos de la Encuesta Estatal sobre Bienestar Social de agosto 2015 realizada por el Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila en Coahuila, el 58% de las y los coahuilense considera que el gobierno debería invertir en generar empleos, en lugar de destinarlo al financiamiento de los partidos políticos; incluso aún, señalaron, debería invertirse más de lo que se destina a educación y seguridad pública.

TRANSPORTE PÚBLICO

CIRCULA LIBRE

La molestia e inconformidad de la sociedad en torno al transporte público es generalizada, pues el servicio es pésimo y en ocasiones mortal; motivado por la saturación de rutas igualmente el maltrato de las y los conductores hacia las y los usuarios, la escasa educación vial, la apatía de los representantes populares, el letargo de las autoridades se suma para crear este caos que es el transporte público.

Por lo anterior es necesaria una reestructuración del transporte en la que participen todos los sectores involucrados, dado que éste servicio es una prerrogativa constitucional, el encargado de proporcionarlo debe ser el gobierno, pero ante la imposibilidad de otorgarlo, lo concesionó a entidades públicas y a particulares, quienes al no prestar el servicio adecuadamente pueden ser reconvenidos. Las autoridades deben establecer y aplicar las normas para la estructuración de un sistema más operativo cuyo control y supervisión sea más eficiente.

En la reestructuración se debe analizar la incorporación del METRO en la zona metropolitana de la región sureste y la región laguna.



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

RESPONSABILIDAD SOCIAL

La educación es un derecho plasmado en nuestra Constitución y el Estado es el responsable de proporcionarlo de manera universal, gratuita y laica; pero la forma en la que está organizada ha provocado que la misma presente rezagos cada vez más difíciles de subsanar; lo que hace inminente una reestructuración a fondo que nos permita conseguir una educación democrática, equitativa y de calidad. Demandamos que la educación sea el primer lugar a las prioridades del gobierno, debe ser el centro de la estrategia para la recuperación del desarrollo y progreso del Estado.

Si bien es cierto el actual gobierno ha impulsado la instalación de preparatorias en casi todos los municipios de la entidad y la llegada e instalación de nuevas universidades principalmente enfocadas al área tecnológica lo que también es cierto es la falta de una mayor difusión para que las y los jóvenes se incorporen a la preparación académica en estas nuevas instituciones educativas.

Es cierto que nuestro partido aprobó la reforma educativa emprendida por el gobierno federal, lo cierto es que esta no ha rendido sus frutos y solo se ha quedado en una mera reforma laboral para los trabajadores de la educación, reorientar la reforma educativa es una tarea de primer orden, pero en ella se deben involucrar primordialmente a las y los maestros que están frente a grupo y no solo como imposiciones de evaluaciones que nada tienen que ver con la calidad de la enseñanza aprendizaje y las nuevas tecnologías de la educación.

¿Cómo se le puede exigir a un estudiante y aún docente obtener buenos resultados en las evaluaciones de exámenes? Si dentro de los espacios educativos no se cubre todos los estándares de calidad en su funcionamiento como amplitud, comodidad y clima, por lo que proponemos ser impulsores de políticas de



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

aplicación de recursos para mejorar las condiciones de los espacios educativos para generar un ambiente propicio para el aprendizaje,

El Instituto Nacional de Educación para los Adultos (INEA) señala que *“el rezago educativo se toma como el número de personas mayores de 15 años que no cuentan con educación básica completa o les falta algún grado, contando el analfabetismo”*; problema originado principalmente por la desigualdad que impide que la educación se establezca de manera regular. El rezago educativo, siendo un problema viejo en México, se estanca en la medida en que la reforma al artículo 3 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos relativo a la educación básica (preescolar, primaria y secundaria), gratuita y laica, no considere el costo de oportunidad de familias pobres que deben resolver además, la carga de los gastos indirectos de la educación tales como uniformes, útiles, transporte y otros carentes de fundamento como las cuotas voluntarias.

Debemos volver al principio de la educación: *“Para ser, antes que para tener”* educar para consolidar nuestra identidad para la democracia y la solidaridad; para transmitir y generar conocimiento; para el trabajo digno, productivo y honesto.

Se puede combatir el rezago educativo; podemos con voluntad política implementar políticas públicas de corte urgente referentes al apoyo de útiles, uniformes y alimentos gratuitos.

El Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila incidirá para adoptar la pluralidad educativa como el espacio para ejercitar la libertad educativa, la libertad de pensamiento y la libertad de creencias en un marco de consensos sociales y firmes ejes inamovibles de gratuidad, laicidad, solidaridad social e identidad nacional.



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

CONSERVEMOS NUESTRA TIERRA

Una de las preocupaciones de nuestro Partido es la cuestión de preservar nuestro medio ambiente; ya que este está directamente relacionado con nuestra salud y bienestar, con la primera por la pureza del aire que respiramos y del agua que bebemos, así como de la salud del suelo donde producimos nuestros alimentos. Según la doctrina de la globalización económica –conocida como Neoliberalismo, o consenso de Washington- al incrementarse el intercambio comercial provocará una expansión económica internacional, que a su vez reducirá la pobreza. Dicho razonamiento resulta falso en la práctica, pues el capitalismo global no alivia la pobreza y la exclusión social, sino que la exacerba, porque los economistas excluyen de sus modelos los costos sociales de la actividad económica. Entre los costos sociales se encuentran los medioambientales.

Es por ello que, resulta indispensable y pertinente para la supervivencia de nuestra especie comprender los principios básicos de ecología y vivir en consecuencia a los mismos; así como capacitar a las y los políticos, empresarios y profesionales en general para promover una vida y un desarrollo sustentable. De igual forma establecer programas educativos desde los niveles de primaria y secundaria que inculquen una alfabetización ecológica que propicien una cultura de respeto y protección al medio ambiente, restableciendo un sentido de identidad hacia la naturaleza.

“De una cosa estamos seguros: la tierra no pertenece al hombre; es el hombre el que pertenece a la tierra. El hombre no ha tejido la red que es la vida, sólo es un hijo.

El sufrimiento de la tierra se convierte a la fuerza en sufrimiento para sus hijos. Estamos seguros de esto. Todas las cosas están ligadas como la sangre de una misma familia”.



Socialdemócrata Independiente Partido Político de Coahuila

Plataforma Electoral Local 2017

Es tiempo de actuar diferente

-Fragmento a la carta del gran jefe Seattle al presidente Franklin Pierce 1854

"La Tierra, nuestro hogar. Formamos parte de un universo inmenso. En él, nuestro planeta está lleno de vida, con una rica variedad de plantas, animales y pueblos. Nosotros los humanos, dependemos de la tierra, del agua y del aire y tenemos el deber ineludible de proteger la vida en la Tierra".

-Carta de la tierra adaptación juvenil Namir Hadad

En 1987 la Comisión Mundial del Medio Ambiente y Desarrollo de las Naciones Unidas convocó la creación de un nuevo cambio que sería puesto bajo los principales fundamentos de desarrollo sustentable; este nuevo cambio fue en parte porque los trabajos de la Cumbre en Río de 1992 no fueron terminados. En 1944 Mauricio Strong Secretario General de "Earth Summit", Mikhail Gorbachov Presidente de "Green Cross International" lanzaron una iniciativa al cambio de la nueva tierra apoyado por el gobierno de Bélgica.

La iniciativa fue conocida y se esparció por todas las regiones del mundo, envolviendo a cientos de personas de todas partes y de todos los estilos de vida, expertos en el campo de la ciencia, filosofía, ética, religión y leyes internacionales. Con el crecimiento de dicha iniciativa, se reflejó la común comprensión de las necesidades de todas las visiones hablando de la sustentabilidad del futuro.

El "Earth Center" es una declaración de los principios fundamentales para construir una sustentable y pacífica sociedad en el siglo XXI. Se buscaba inspirar a todas las personas, un nuevo sentido de interdependencia mundial y una responsabilidad compartida por el bien común de toda la familia humana y de todos los seres vivos alrededor de la tierra. Es una expresión de esperanza y un llamado para ayudar a crear una sociedad global, dentro de una coyuntura crítica en el devenir histórico. El cambio en la tierra, incluyendo las visiones éticas que reconocen la protección al medio ambiente, los derechos humanos, el desarrollo humano equitativo y la